
Einwohnerfragestunde 
Ortsrat Kutzhof, 26.08.2020 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet gemäß der Satzung über die Einrichtung einer 

Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler 

eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern 

Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu 

richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt. 

 

Herr Waltner, Bürger von Kutzhof fragt, warum die Anschaffung eines Spielturmes für den 

Spielplatz in Numborn im nichtöffentlichen Teil der Tagesordnung und nicht im öffentlichen 

Teil durchgesprochen werde. Er schlägt vor, den Tagespunkt in den öffentlichen Teil zu 

nehmen, damit interessierte Personen mit einbezogen werden können.  

 

Weiter möchte Herr Waltner wissen, welche Erkenntnisse es bezügliche der neuen 

Lärmschutzwand, die von Kutzhof durch Numborn verlaufen solle, gebe. Er sagt, dass er 

gehört habe, dass die alte Lärmschutzwand nicht ausreichen würde und Bürger aus der 

Josefstraße klagen wollten. 

 

Herr Jakob teilt mit, dass er über die neue Lärmschutzwand im Moment keine Informationen 

habe. Er sagt, wenn er das gewusst hätte, dass dieses Thema heute gefragt würde, hätte er sich 

kundig gemacht. Der Ortsvorsteher, Herr Jakob fragt die Ortsratsmitglieder, ob diese nähere 

Informationen darüber geben können. Die Ortsratsmitglieder verneinen dies. Der 

Ortsvorsteher, Herr Jakob sichert Herrn Waltner zu, dass er sich kundig mache und sich dann 

mit ihm in Verbindung setzen würde. 

 

Der Ortsvorsteher sagt zu Punkt 1, bezüglich Anschaffung eines Spielturmes für den Spielpatz 

in Numborn, dass dieser Punkt so von der Verwaltung in den nichtöffentlichen Teil und nicht 

von ihm selbst auf die Tagesordnung gesetzt worden sei. Herr Waltner fragt, ob man dies 

nicht ändern und den Punkt in den öffentlichen Teil vorziehen könne. Er sagt, dass er wegen 

der Verschiebung des Punktes in den öffentlichen Teil nachher in der Sitzung mit dem Ortsrat 

darüber sprechen müsse. 

 

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt der Vorsitzende um 

18:09 Uhr die Einwohnerfragestunde. 


